

L'ISTY A FÊTÉ SES 30 ANS À L'OCCASION DE LA REMISE DES DIPÔMES AUX PROMOTIONS 2022

L'Institut des Sciences et Techniques des Yvelines (ISTY), l'école d'ingénieurs de l'UVSQ, a fêté ses 30 ans le 17 mars 2023.

Le 17 mars 2023

A l'occasion de sa remise des diplômes, l'ISTY a également fêté ses 30 ans. Jean-Claude Laroche, Président du Cigref et parrain de la cérémonie a félicité les jeunes diplômés. "Visez l'excellence technique, foncez et prenez du plaisir !".

En 30 ans l'ISTY a formé plus de 1400 ingénieurs et ingénieures en Informatique, Mécatronique, Systèmes électroniques embarqués et Système Numérique pour l'industrie.

L'offre de formation comporte aussi un cycle préparatoire intégré permettant d'entrer à l'ISTY dès l'obtention du baccalauréat (par le concours GEIPI POLYTECH) et deux

masters en Calcul Haute Performance et Simulation et en Ingénierie des Réseaux et des Systèmes.

L'ISTY est localisé sur 3 campus : Vélizy, Mantes et Saint-Quentin-en-Yvelines.

Ses formations orientées vers les hautes technologies d'aujourd'hui et de demain font de l'ISTY une école dont les diplômés sont très recherchés par les entreprises. Ainsi, la majorité des élèves ont une proposition d'embauche avant de terminer leur formation d'ingénieur.

Félicitations aux étudiantes et étudiants diplômés !

La cérémonie en images :

(Cliquer sur les images pour dérouler)

